

12月田原市議会後記

地方政治クリエイト 伊藤 秀昭

来年2月1日が投票日と決まった田原市議会議員にとつて、12月議会は任期最後の議会。2日間で8人が一般質問に立ち、自らの議会活動の締めくくりとした。

○来年度予算編成 牧野京史氏は来年度予算編成について、特に来年4月末の任期満了に伴う市長選に出馬しないことを明らかにして、市長に対し、「次期市長が政策的経費を肉づけできるような骨格予算を組むべきではないか」と質問した。

市長は、「行政は鈴木氏は様々な要素が絡み合つ中で、

安定と継続が大切であり、地域の自立に向けた通常通りの予算編成を行つていぐ」とし、「財政も明るい兆(きざ)しが見えてきており、次期市長が政策的予算を組めるだけの財源は十分にある」とした。

○保育園適正化 鈴木義彦氏は、保育園配置適正化の推進計画で、現在18園ある保育園が来年度以降は15園とされることが、適正化の現状と今後の展開について取り上げた。

田原市議会議員にとつて、8人が一般質問に立ち、自らの議会活動の締めくくりとした。

子どもの健全育成を第一義に、3歳以上の児童数50人未満の小規模園の解消に取り組むよう要請した。

○健康都市 長神隆士氏は、攻めの取り組みによって健康都市を目指すために公民館活動の充実などを要請した。

○観光まちづくり 太田田紀夫氏は観光基本計画が改定作業中であることから、今後の渥美半島観光の再生について質問した。

○不登校ひきこもり 長神隆士氏は、攻めの取り組みによって問題提起した。

○地方創生 大竹正章氏は地方創生についての考え方を質問した。

○農産物の安全 属クラブ)は、9月末に市内の農地で環境基準値を超えるヒ素が検出されたことから、農産物の安全について質問した。

田原市においても、地域社会を担う人材育成に向けて、持続可能な開発のための教育(ES)

し、医療費削減にもつながる健康づくりについて問題提起した。

特に、半島周遊ルートの中でも3つの道の駅の役割は大きく、西の玄関口である伊良湖クリー

島根県海士町の大胆な子育てや教育支援策、産業創出の取り組みを紹介しながら

答弁では、県の調査においても市の調査においても、特定有害物質が環境基準値を超える地点はなかったことを明らかにした。

杉浦氏は産廃業者から運ばれている堆肥そのものを調査する必要があるとしている。

寒気吹き飛ばす任期最後の一般質問



杉浦文平氏(無所属)は、9月

D)について質問したのは辻史子氏(公明)。辻氏はユネスコの理念に沿った教育を行つユネスコスクールが全国で拡大していることから、田原市も積極的に参加していくべきではないかと提案した。

中で、ひきこもりは1人であつたことを明かし、訪問型アウトリーチ家庭教育支援チームを中心に、他の機関とも連携を強めて取り組んでいくとした。

平松氏は不登校や地域コミュニティーや食生活改善推進員などと連携した身近な健康づくりを強調した。

杉浦文平氏(無所属)は、9月